

Frage zu Rugby Union in Irland

Geschrieben von Lukas120991 - 28.07.2008 16:16

Hallo erstmal,

habe mich hier soeben angemeldet. SchÃ¶n, dass es auch deutsche Rugby-Foren gibt.

Vorher muss ich euch aber warnen, dass ich nicht der wahre Rugby-Experte bin, da ich mich nicht Ã¼ber,Ã¤ig lange fÃ¼r diesen Sport interessiere. Hoffe, das ist ok fÃ¼r euch, auch einen "unwissenden" hier drin zu haben.

Jedenfalls hab ich da auch schonmal eine Frage... hoffe, ein eigener thread ist angebracht, habe nun auf die schnelle nichts passendes gefunden. Wenn das Topic euch nicht passt, einfach schlieÃŸen.

Jedenfalls bin ich vorgestern nacht auf ein paar irischen Seiten rumgewandert, um mich ein biÃŸchen zu informieren. Wie ihr wisst, spielen ja 4 irische Provinzmannschaften in der Celtic League (oder auch Magners League) genannt. Das sind soweit ich weiÃŸ die 4 einzigen professionellen Rugby(-Union) Teams in Irland.

So, bei Munster Rugby spielt zB ein gewisser Ronan O'Gara. Ein klasse Fly-Half und kicker. nun muss ich bei seinem wikipedia-Text lesen, dass er scheinbar bei dem Club Cork Constitution spielt.

http://en.wikipedia.org/wiki/Ronan_O%27Gara

Da frage ich mich... spielt er sowohl bei Cork Constitution (wohl ein amateurklub?) als auch bei Munster (der professionelle Celtic League-Klub)? Wenn ja, frage ich mich, wie das gehen soll... Munster ist ja ein professioneller verein und spielt auch ziemlich regelmÃ¤ig? bei dem wikipedia-text sieht das irgendwie nicht so aus, als ob cork nur ein ehemaliger verein (zB jugendverein) wÃ¤re...

das komische ist... auf der seite von cork constitution wird er auch als spieler aufgefÃ¼hrt.

<http://www.corkcon.ie/Players/Squad.html>

ich versteh das ehrlich gesagt nicht, kann man bei zwei vereinen gleichzeitig spielen?

entschuldigung fÃ¼r diese blÃ¶den fragen, ich habe im netz aber nichts genaues gefunden. vielleicht hat jemand lust mich aufzuklÃ¤ren, wenn nicht, kÃ¶nnt ihr den thread wie gesagt auch entfernen.

bis dann.

=====

Aw: Frage zu Rugby Union in Irland

Geschrieben von Jeschwindigkeit - 28.07.2008 16:34

Hallo Lukas, kein Problem. Wir klÃ¤ren gerne jeden auf ;)

Wie du ja schon richtig festgestellt hast, sind diese 4 Teams in Provinzen aufgeteilt. 3 davon kommen aus der Republik Irland und eine stellt die Nordirische Region dar. Diese \$ Teams sind keine Vereine im Sinne e.V. denn es sind Auswahlmannschaften ihrer Region. Das heiÃŸt, alle Vereine die in diesem Gebiet angesiedelt sind, kÃ¶nnen ihre besten Spieler fÃ¼r dieses Team aufstellen. So ist Ronan O'Gara halt ein Spieler aus dem Verein Cork Constitution der in der Auswahlmannschaft Munster spielt.

Das ist ungefÃ¤hr so als ob die Vereine Hannover 96, VfL Wolfsburg, Werder Bremen, Hamburger SV,... eine Auswahlmannschaft fÃ¼r Niedersachsen aufstellt die dann gegen andere Auswahlmannschaften spielt (ist nen schlechter Vergleich da diese Vereine ja eh schon Weltauswahlmannschaften sind und kaum inlÃ¤ndische Spieler dabei sind im Gegensatz zu den Irischen Rugbyclubs)

Genauso geschieht es in SA, AUS und NZ die ihre Auswahlmannschaften in einem Turnier (Super 14) gegeneinander antreten lassen. Und ebenfalls wie in Irland ist es so, dass man als Spieler Mitglied einer solchen Mannschaft sein muss um auch als Nationalspieler dieses Landes aufgestellt zu werden, ist ja logisch...

Ich hoffe ich habe es halbwegs richtig erklÃ¤rt und wenn Fehler vorhanden sind, bitte ich die Rugby Gemeinde mich doch zu verbessern,

Ovale GrÃ¼ße

Aw: Frage zu Rugby Union in Irland

Geschrieben von Hase - 28.07.2008 16:38

spieler des heiligen HSV sollen fÃ¼r eine niedersachsen-auswahl spielen - und das zusammen mit spielern aus brÃ¤hmen :woohoo: das ist schon mal ein ganz groÃŸer fehler...B)

Aw: Frage zu Rugby Union in Irland

Geschrieben von Lukas120991 - 28.07.2008 18:39

erstmal danke fÃ¼r die nette antwort.

Ã¼berrascht mich schon, das muss doch eine imense belastung fÃ¼r die spieler sein... wenn man sich vorstellt, dass cork bspw. an einem freitag spielt und munster dann sonntags ein spiel bestreiten muss. vor allem, da zweitgenannte ja noch im europacup spielen.

nun ja, danke nochmals.

Aw: Frage zu Rugby Union in Irland

Geschrieben von justin_bsv92 - 28.07.2008 20:34

Wer einen Profivertrag in Irland (bei Munster, Ulster, Leinster oder Connacht) bekommt, hat automatisch eine Verbindung zu einer Bundesligamannschaft (zB Cork Constitution). Meistens ist dies die Mannschaft, fÃ¼r die der Spieler gespielt hat, bevor er seinen Vertrag erhalten hat.

FÃ¼r die Nationalspieler wie O'Gara ist die Mitgliedschaft der Ligamannschaft (in seinem Fall Cork Constitution) fast nur symbolisch - sie spielen so gut wie gar nicht fÃ¼r diese Vereine. Andere Spieler dennoch, die im grÃ¶sseren Kader des Profivereins sind, brauchen aber Spielpraxis u stehen zu einem Klubverein zu VerfÃ¼gung, falls sie an einem gewissen Wochenende nicht im Kader sind. Das heiÃt man sieht selten die Nationalspieler im Bundesligatrikot - es kommt aber ab u zu vor: letzte Saison z.B. brauchte Paul O'Connell Spielpraxis nach einer Verletzung u er hat 40Min fÃ¼r Young Munster in der zweiten Liga gespielt.

Aw: Frage zu Rugby Union in Irland

Geschrieben von king carlos - 28.07.2008 22:25

In Neuseeland ist es noch komplizierter. Dort spielen die (guten) Spieler fÃ¼r eine Super-14-Franchise, eingeschrÃ¤nkt fÃ¼r eine Provinz im Air New Zealand Cup und teilweise sogar noch fÃ¼r Amateurclubs ihrer Provinz. Meistens ist dies jedoch auch eher symbolisch.

PS: Meines Wissens besteht die irische Provinzmannschaft Ulsters im Rugby aus dem Einzugsgebiet der 6 Grafschaften Nordirlands und der drei Grafschaften der Republik Irland (Donegal, Louth, Monaghan), die frÃ¼her mit den anderen sechs die historische Provinz Ulster bildeten (vor der Teilung Irlands).

Aw: Frage zu Rugby Union in Irland

Geschrieben von Lukas120991 - 28.07.2008 22:43

Also wenn man es ganz, ganz grob nehmen will, kann man die "normalen" Mannschaften so etwas wie Reservemannschaften fÃ¼r die groÃŸen, "guten" Provinzmannschaften nennen... sprich, die Spieler von den guten

Provinzmannschaften kommen bei den kleineren zum Einsatz, wenn sie zB mal verletzt waren und Spielpraxis brauchen.

So leuchtet mir das schon eher ein.

=====

Aw: Frage zu Rugby Union in Irland

Geschrieben von king carlos - 28.07.2008 23:00

Genau, in manchen Ländern wie Neuseeland finden die Meisterschaften außerdem zu verschiedenen Zeitpunkten statt, und gehen auch nicht über ein Jahr. Die Clubmeisterschaften der einzelnen Provinzen und der Air New Zealand Cup überschneiden sich jedoch mit Terminen der Nationalmannschaften, so dass Nationalspieler eigentlich nur richtig in der Super 14 zum Einsatz kommen. Die anderen Mannschaften sind dann eher eben grob gesehen Talentschmieden und Reservemannschaften.

=====

Aw: Frage zu Rugby Union in Irland

Geschrieben von justin_bsv92 - 29.07.2008 08:22

King Carlos,

Du bist fast genau richtig. Die drei Grafschaften der Republik Irland, die zu Ulster gehören heißen Donegal, Cavan und Monaghan (Louth gehört zu Leinster).

In den 3 Grafschaften gibt es keine Bundesliga Mannschaft und es kommt selten vor, daß ein Ulsterspieler aus der Gegend kommt. Eine regelmäßige Ausnahme ist der aktuelle Eckdreiviertel der irischen Nationalmannschaft, Tommy Bowe, der aus Monaghan kommt. Der wird leider ab nächster Saison für die Ospreys in Wales spielen.

=====

Aw: Frage zu Rugby Union in Irland

Geschrieben von king carlos - 29.07.2008 13:25

Stimmt, Cavan und nicht Louth!:blush: :laugh: In Donegal sind wie in Connacht und dem gesamten Westen wohl eher die gälischen Sportarten verbreitet?!

=====